
Мэр Куляба призвал журналистов к конструктивной критике
Мэр города Куляб, депутат Маджлиси Милли Маджлиси Оли РТ Хамид Абдуллоев в ходе пресс-конференции по итогам первого полугодия
2010 года призвал журналистов к конструктивной критике. Как сообщили мониторинговой службе НАНСМИТ некоторые журналисты,
мэр подчеркнул, что он никогда не был против критики, при условии, что она имела разумную цель, а не была элементарным
критиканством.

По словам журналистов, мэр Куляба признал, что недостатков в городе хватает, но писать об этом необходимо так, чтобы власти могли
принять какие-то меры, чтобы в каждом материале было рациональное зерно. «Мой кабинет всегда открыт для вас, еще ни разу не было,
чтобы я уклонился от встречи с представителями СМИ», - сказал Х. Абдуллоев.

Как отметили журналисты, председатель города Куляб с некоторой укоризной отметил тот факт, что журналисты не все актуальные
освещают в печати. « Несколько человек купили в общей сложности 136 объектов в городе, и подавляющее большинство из них годами
брошены на произвол судьбы, почему ни один журналист не поднимает эту болезненную для города тему», - вопрошал мэр Куляба.

Мониторинговая служба НАНСМИТ.


